



25/04/2017

## **PROTEGER, AVISAR Y SOCORRER**



Relato de la participación de una persona del Comité de Usuarios en Primera Persona de ASCASAM en el simulacro realizado por la UME (Unidad Militar de Emergencias).

#VRelato\$\$

El pasado 30 de Abril del 2017 acudí a una reunión en la Sede de AMICA en Torrelavega del Comité de Usuarios en Primera Persona de ASCASAM. En ella nos explicaron tanto a mi como a los demás asistentes, todos los detalles referentes al simulacro de evacuación por derrumbe que iba a tener lugar en dicha SEDE el día 5 de Abril del presente año.

Las personas encargadas de ofrecernos dichos detalles fueron un Sargento y un Cabo de la UME con destino en León.

Ya el día 5 de Abril, se procedió a realizar el simulacro de evacuación por derrumbe dentro de una emergencia de Nivel 3 (el máximo posible) perteneciente al ejercicio Cantabria 2017.

En dicho simulacro, a mí me correspondió descender con arnés por una tirolina desde la segunda planta del Edificio de AMICA.

Así mismo, se produjo la participación en el simulacro de personas con discapacidad de toda la región, que fueron evacuados tanto con arnés o en camilla a través de las tirolinas.